

Escándalo por “caso licencias” golpea el círculo más íntimo del Presidente

Boric valida renuncia de su cuñada y oposición acusó “pituto” y nuevo episodio de ocultamiento

● Además del hecho, cuestionamiento apunta a que el mandatario abordó el tema en su Cuenta Pública conociendo del hecho protagonizado por la esposa de su hermano.

El escándalo de las licencias médicas crece y complica a La Moneda. Si antes fueron personas políticamente cercanas o amigos de infancia del Presidente Boric los mencionados en el tema, ahora se reveló la renuncia de su cuñada, Fiona Bonati, por viajar fuera de Chile mientras estaba en una extensión de su postnatal.

La periodista trabajaba en el Estado desde el 2012, y comenzó a desempeñar el cargo de asesora de comunicación estratégica de la Secretaría de Comunicaciones (Secom), entidad perteneciente al Ministerio de la Secretaría General de Gobierno (Segegob), en 2020, con el Gobierno del exPresidente Sebastián Piñera.

Según reveló 24 Horas, Bonati efectuó dos viajes internacionales en 2023 mientras extendía su postnatal, en atención a la salud

de su hijo. La apertura de un sumario administrativo tras la revelación del caso motivó a la periodista a presentar su renuncia este 29 de mayo. La situación llevó que la trama de licencias aterrizara en el propio núcleo familiar del Presidente, quien hace días abogada por sanciones “drásticas y categóricas” para quienes habían abusado del derecho.

“Hay que muchos de ellos debieran ser destituidos, porque no puede ser que estas prácticas se hagan costumbre”, aseveró el mandatario el lunes previo a la Cuenta Pública, a la que Bonati concurrió junto a su pareja, Simón Boric.

Ayer en la mañana, el mandatario dijo que “a mí lo que me parece deseable, destacable y correcto es que en cualquier caso, independiente de la relación de parentesco que pueda existir con cualquiera, incluso conmigo, se cumplan las mismas condiciones, y esto

es que se establezca un sumario”, sostuvo y comentó que “en este caso ella decidió dar un paso al costado antes del resultado del sumario porque ella misma dijo que los estándares tenían que ser mayores en el caso de la familia del Presidente”.

Críticas parlamentarias

Reacciones tanto del oficialismo y de la oposición concitó la relación de Bonati con la trama de licencias. El senador Juan Luis Castro (PS) indicó que “yo creo que aquí la ley pareja no es dura. Que bueno que haya compromiso para asumir la realidad, pero tampoco esto es para rendir un homenaje a alguien que se tiene que ir porque fue sorprendida en una flagrancia, pues. Seamos sinceros. Esto no es un error”.

Desde la oposición, la diputada Camila Flores (RN) acusó que “una vez más nos mintieron en la cara, lo más



Nuevamente La Moneda enfrenta un escándalo, esta vez por el mal uso de las licencias médicas.

grave es que esta situación el Presidente de la República la conocía previo a la Cuenta Pública de este día domingo 1 de junio y como es costumbre del Presidente de la República, decidió callar y ocultar”, dijo recordando el caso Monsalve.

Por su parte el republicano, José Antonio Kast, señaló que “cada día vamos descubriendo más situaciones complejas para ellos, sea en el tema de fundaciones, sea en el tema de licencias falsas, sea en el tema de delitos cometidos por integrantes del

gobierno”, como el caso de Manuel Monsalve, indicó.

En la misma línea, el candidato habló de “pituto” en el caso de la cuñada de Boric, pues dijo -erróneamente- que fue trasladada de ministerio con la llegada de su cuñado a La Moneda.